

# Die Weihnachtsbäckerei - ein Rezept



## Backrezept für Weihnachtsgebäck

Zutaten:

250g Margarine

250g Zucker

1 Prise Salz (das, was zwischen 2 Fingerspitzen passt)

1 Päckchen Vanillin-Zucker

2 Eier

1 Messerspitze Backpulver

500g Mehl

### Zubereitung:

In einer großen Schüssel die Margarine schaumig rühren. Zucker, Salz, Vanillin-Zucker und Eier dazu geben und gut rühren. Mehl und Backpulver mischen, nach und nach auf den Teig geben und verrühren. Wenn der Teig fest wird, dann kneten. Den Teig zu einer Kugel formen und mindestens 1 Stunde in den Kühlschrank stellen. Den Teig auf einer mit Mehl bestreuten Arbeitsplatte etwa 3 bis 5mm dick ausrollen und mit Förmchen ausstechen. Oder: kleine Kugeln formen und sie dann flach drücken. Die Plätzchen auf ein gefettetes Blech legen und im vorgeheizten Backofen bei 180°C (Ober- und Unterhitze) 15-20 Minuten backen bis sie goldgelb aussehen.

Nach dem Backen können die Plätzchen mit Zuckerguss (Puderzucker mit ganz wenig Wasser oder Zitronensaft zu einem Brei verrühren) oder mit geschmolzener Schokolade bestrichen werden. Darauf kann man noch Streusel oder Schokoladestückchen oder Rosinen oder gehackte Nüsse oder geröstete Haferflocken oder...geben.

### Variationen:

Statt 500g Mehl können auch 300g Mehl und 200g gemahlene Mandeln oder Nüsse genommen werden. In den Teig können auch Schokoladestückchen oder Streusel oder gehackte Nüsse oder Rosinen gerührt werden – dann sollte aber 1 Teelöffel Backpulver zu dem Mehl gegeben werden. Und der Teig sollte dann nicht ausgerollt werden, sondern in kleinen Häufchen, die noch etwas flach gedrückt werden, auf das Backblech gesetzt werden.

Wir wünschen Ihnen viel Freude beim Backen und guten Appetit.

## Baking recipe for Christmas cookies

### Ingredients:

250g margarine 250g sugar 1 pinch salt (what fits between 2 fingertips) 1 packet of vanilla sugar 2 eggs 1 pinch baking powder 500g flour

### Preparation:

Stir the margarine in a large bowl, until it gets foamy. Add the sugar, salt, vanilla sugar and eggs and mix well. Mix the flour and baking powder, gradually add to the dough and stir. When the dough becomes firm, knead then. Shape the dough into a ball and place in the fridge for at least 1 hour. Roll out the dough on a floured worktop to a thickness of about 3 to 5mm and cut out with cutters. Or: form small balls and then press them flatten them. Place the cookies on a greased baking sheet and bake in a preheated oven at 180°C (top and bottom heat) for 15 - 20 minutes until they look golden.

After baking, the cookies can be covered with icing (mix the powdered sugar with a little water or lemon juice to form a paste) or covered with melted chocolate. You can top it with sprinkles or chocolate chips or raisins or chopped nuts or toasted oatmeal or...

### Variations:

Instead of 500g flour, you can also use 300g flour and 200g ground almonds or nuts.

Chocolate chips or sprinkles or chopped nuts or raisins can also be stirred into the batter – but then 1 teaspoon of baking powder should be added to the flour. And the dough should not be rolled out, but placed on the baking sheet in small heaps, which are then flattened a little.

We hope You enjoy baking and we wish you a happy meal - bon appetit.



